

**BADEN/WETTINGEN: Kantonsschulen**

# Das grosse Trommeln

Die Schlagzeug- und Djembé-Ensembles der Kantonsschulen Baden und Wettingen laden unter der Leitung von Reto Baumann und Pit Gutmann erneut zu einem ausserordentlichen Konzert ein.

In unterschiedlichen Besetzungen präsentieren 22 Trommler und Trommlerinnen ein vielfältiges Programm zwischen Tradition und Moderne, zwischen Groove und Minimal Music, zwischen Improvisation und Performance. Im Mittelpunkt steht dieses Jahr speziell das Marimbaphon.

Als Special Guests treten das professionelle metric art ensemble mit Ausschnitten aus seinem neuen Programm auf, ferner das phänomenale Duo SpecDrum und schliesslich die Saxophonistin Silvia Trebo in einem faszinierenden Duo-Stück mit dem Marimbisten Luca Borioli.

[www.kanti-wettingen.ch](http://www.kanti-wettingen.ch)

[www.kanti-baden.ch](http://www.kanti-baden.ch)

[www.metric-art-ensemble.ch](http://www.metric-art-ensemble.ch)

*Konzerte:*

*Kanti Wettingen – Westschöpfe:*

*Mittwoch, 28. April, 19 Uhr*

*Kanti Baden – Aula:*

*29. April, 19 Uhr*



**DAS  
GROSSE  
TROMMELN  
4**

28. April 2010 19.00 Uhr Kanti Wettingen - Westschöpfe  
29. April 2010 19.00 Uhr Kanti Baden - Aula

Eintritt frei